

# UNA ORACION POR LOS RICOS

HELDER CAMARA

¿Por qué una oración por los ricos?  
Ellos tienen dinero. Y además poder, cerebro y talento.  
Lo poseen todo.  
No necesitan ayuda, se bastan a sí mismos . . .  
Y sin embargo, hay que rezar por ellos:  
Señor, haz que se les caigan las escamas de sus ojos!  
Ellos deben ver  
que el verdadero rico eres solo Tú.  
Solo Tú posees la vida, el saber, la libertad  
y la santidad a plenitud.  
Una libreta de cheques no se puede llevar más allá de la muerte.  
En el país de la eternidad sólo cuenta una moneda:  
el amor realizado y vivido.  
Al que ha llegado a rico se le debe advertir:  
las familias que estaban unidas se dividen  
por causa de la herencia.  
La hora de dividir la herencia nunca es buena;  
es, la más de las veces, una hora terrible.  
Señor, ayuda a todos aquéllos que se han enriquecido  
aunque haya sido mediante el trabajo arduo.  
Convéncelos que la mejor herencia para sus hijos  
es ser ejemplo vivo de justicia,  
de mano abierta,  
libre de la esclavitud del dinero.  
Señor, ayuda a aquéllos a quienes se les computa su riqueza  
Son unos pobres ricos  
si no llegan a esa simplicidad que sabe  
que ella lo posee todo,  
si no llegan a esa hermandad que nunca olvida  
que todos los hombres están invitados a participar  
de tu riqueza divina . . .  
Señor, el mundo necesita  
esa riqueza maravillosa que es la juventud.  
Ayuda a los jóvenes!  
Ellos poseen la inexhaustible riqueza del futuro . . .  
No permitas que una vida fácil los corrompa  
ni que una vida dura los desanime.  
Y líbralos del peor de los peligros:  
el que se acostumbren  
a ser viejos por dentro  
siendo jóvenes solamente por fuera.

(Esta oración está tomada del libro de Helder Camara titulado "Oración por los ricos")